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【意見の概要と市の考え方】

【「パークゴルフ場」の開設によ

る活性化の促進について】

「パークゴルフ場」をあっぽ～ら

んどに開設することで、市民の健

康増進・コミュニケーションの向

上などに寄与すると考えます。さ

らには、子どもの教育の向上・高

齢者の体力づくり・若者の定着援

助等々によるあっぽ～らんどの利

活用の向上、市民生活の活性化を

はかることできるのではないかと

思います。

現在のあっぽ～らんどは、各施設

が遊休状態が多く、平日などは閑

散としているため、施設の有効活

用により、市民が休日だけでなく

平日にも「あっぽ～らんどに行こ

う」との気持ちになり、そのこと

で市民の体力向上や、市民同士の

コミュニケーションの場に寄与で

きる「パークゴルフ」が最適だと

思います。

提案のあったパークゴルフ場の整

備については、市民の健康増進や

交流人口拡大に寄与するものと考

えられます。

※意見を反映できない理由や今後

の対応について記載

今回いただきました提案について

は、具体的な事業を検討する実施

計画の中で協議し、今後の施設整

備の参考にさせていただきます。
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【人口減少対策について】

しおさい留学で種子島に来ていま

すが、来てみると、事前の情報と

してつかめなかった種子島・西之

表市の魅力がたくさんありまし

た。

ますは、都会にはない最大の魅力

はきれいな海、空き地や森で間違

いないですが、私が衝撃的だった

のは植生の豊かさです。

サトウキビや安納芋、いちご。他

にも、季節の野菜も一通りあるう

えに、南国の物もあり、砂糖、

塩、米、お茶、牛乳もある。

平飼い有精卵がありえない安さ。

こういったことは、食の安全を意

識する都会の子育て層には憧れで

す。地産地消、アピールするべき

です。更には無農薬・有機栽培

だったら完璧です。高くても買い

ます。買ってます。サポートして

ください。

改善を望むことは、島をきれいに

することです。海辺のゴミはもと

より、崩れかけの空き家、その中

に見えるゴミ、敷地内の放置自動

車や家電の数々が目につきます。

無意識かもしれませんが、市内・

島内全部をゴミ箱扱いしていると

私は受け取ります。

自分が住む場所は、ゴミ箱扱いさ

れたくありません。

コロナによる特に子どもの不自由

さは確実に追い風です。

仕事はテレワークできますから。

物は島になければネットで買えま

す。

でも、基地は逆風ですね。

基地ができたら子育て層の移住は

なくなります。

他がありますから、わざわざ基地

のある所には住みません。

計画の中の人口減少の見通しに驚

き、このようなことを考えまし

た。

人口減少、少子高齢化につきまし

ては、本市において喫緊の課題で

あるため、前期計画では、重点プ

ロジェクトとして移住・定住事業

を位置づけ、重点的に取り組んで

きました。

後期計画からは、同事業を戦略プ

ロジェクトに位置づけ、集中的・

継続的に取り組んで行けるように

構築しています。

※意見を反映できない理由や今後

の対応について記載

今回いただきました提案について

は、具体的な事業を検討する実施

計画の中で協議していきます。ま

た、戦略プロジェクトの中でより

集中的に取り組んで行きます。

今ある価値や魅力を再評価し、そ

れをもとに島外に発信していきた

いと思います。


